

OBAZDA – Progrock auf boarisch

Seit über 25 Jahren präsentiert sich die Rockband aus dem Münchner Raum mit einem ganz eigenen, unverwechselbaren Sound, der sich deutlich aus der Masse hervorhebt. Mal sinnlich, melancholisch und dann wieder strotzend vor Kraft, bisweilen sogar ein bisschen böse. Mit ihren äußerst spannenden Geschichten ziehen OBAZDA das Publikum voller Leidenschaft in ihren Bann!

www.obazda.de

OBAZDA sind:

Willi Lettmair (Leadvocals/Guitar)

Bärbel Kober (Vocals)

Christian Aicher (Keyboards)

Michael Beck (Leadguitar)

Christoph Baumann (Bass)

Michael Jacken (Drums)

(Stand: 17. September 2025)